
Протокол №1 

заседания районного методического объединения учителей истории и обществознания 

 

От «27»  августа 2021г. 

Тема: Планирование работы РМО на 2021-2022 учебный год. 

Присутствовали: 15 человек 

 Обсуждаемые вопросы:  

 

1. Анализ результатов ЕГЭ 2020-2021 гг. по  истории и обществознанию. Знакомство 

с демоверсиями ЕГЭ по истории и обществознанию. https://fipi.ru/ege/demoversii-

specifikacii-kodifikatory#!/tab/151883967-7 

2. Обсуждение новой примерной программы и внесение изменений в рабочие 

программы по истории и обществознанию. Работа с сайтом 

https://edsoo.ru/Primernie_rabochie_progra.htm 

3. Создать комиссию по разработке заданий  к олимпиадам муниципального этапа и 

их проверке. 

Слушали: (по первому вопросу) 

Свинину Л.Б., сообщила о результатах ГИА. Поблагодарила за достойную работу в 

условиях дистанционного образования и за хорошую подготовку учащихся к экзаменам. А 

так же ознакомила с демоверсиями ГИА по истории и обществознанию. 

Решили: (по первому вопросу) 

Признать результаты ГИА удовлетворительными. 

Слушали: (по второму вопросу) 

Бутенко М.Н. предложила тему работы РМО: «Изменения во ФГОС, КИМах ОГЭ и ЕГЭ. 

Использование ЦОР на уроках и внеурочной деятельности». Конкретные предложения с 

темами выступлений попросила отправлять на электронную почту. 

Выступили: (по второму вопросу) 

Свинина Л.Б., методист УО, сообщила, что с этого учебного года будут еще проводится и 

методические часы один раз в месяц, на которых так же можно делиться опытом и изучать 

теорию по данному вопросу. 

Решили: (по второму вопросу) 

Утвердить план работы на 2021-2022 уч.год. 

Слушали: (по третьему вопросу) 

Бутенко М.Н. рассказала о новой примерной программы и внесение изменений в рабочие 

программы по истории и обществознанию.  Предложила поработать с сайтом 

https://edsoo.ru/Primernie_rabochie_progra.htm 

Решили: (по третьему вопросу) 

Ознакомиться с новой примерной программы и определиться с внесением изменений в 

рабочие программы по истории и обществознанию.   

Слушали: (по четвертому вопросу) 

Бутенко М.Н. предложила создать комиссию по разработке заданий  к олимпиадам 

муниципального этапа и их проверке. 

Решили: (по четвертому вопросу) 

Создать комиссию по разработке заданий  к олимпиадам муниципального этапа и их 

проверке и составить список в УО 

 

 

Председатель:        М.Н. Бутенко 

Секретарь:             М.Н. Бутенко 
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